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Дорогие усманцы!  
      В эти дни спешу 
поздравить вас с этим 
прекрасным праздником 
Рождества Христова! 

Господь пришел на землю, 
показав, что принять Его могут 
не богатейшие дворцы, ни 
сильные мира сего, а тихое, 
кроткое, чистое сердце. Оттого 
и это величайшее событие 
произошло в небольшой пещере, 
ночью Богомладенец принимал 
поклонение от простых 
пастухов, восточных мудрецов, 
где торжествовало все Небо. 

Я и в сегодняшний день, дорогие братья и сестры, 
призываю всех вас отбросить всю суету, ненависть, распри, 
обиды, к котороым так привыкли и которые стали 
неотъемлемой частью нашей жизни. Весь этот собранный 
нами багаж мешает нам принять Бога и лишает нас 
спасения. 

Принесем наши дары Богу в кротости и смирении, 
любви и благочестии. 

 
С любовью о Господе протоиерей Олег Парахин. 
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С Рождеством Христовым! 
 Христос Рождается! В этих словах вся наша 
жизнь и наше спасение. Для всех христиан это 
день праздника и духовного веселия. Господь 
сотворил человека по образу и подобию Своему 
и соделал его властителем, царем земли. 
Нарушив заповедь, Адам и Ева были изгнаны из 
рая. Господь сказал: "Проклята земля за тебя" 
(Быт.3,17), и это проклятие тяготело над миром. 
Рожденный Богомладенец пришел на землю, 
чтобы спасти род человеческий от вечной 
погибели и даровать каждому верующему в 
Господа нашего Иисуса Христа жизнь вечную. 
Господь Своим пришествием принес нам любовь. Эта добродетель 
необходима для нашего спасения. Потому что без любви все наши 
добродетели и дела благочестия, такие как пост, молитва, воздержание, не 
будут иметь истинного достоинства, если не будет любви к ближнему. 
Любовь есть закон для человеческого сердца и, если люди отрицают этот 
закон, они себя осуждают на страдания и смерть, т.к. Бог по Своей природе 
есть Бог любви и мира. В ряду многих благочестий молитва стоит на 
первом месте, но молитва угодна Богу, если она соединена с любовью.  
 Прошел еще один год наших молитв и трудов. Этот год стал для всех 
жителей Усманской земли годом знаменательным и радостным. Приложив 
много усилий, трудов, а самое главное, веру в то, что наше делание - на 
Ниве Христовой, строительство Богоявленского храма завершено. Его 
Высокопреосвященство Никон митрополит Липецкий и Задонский освятил 
наш храм. На Усманской земле живут и трудятся добросердечные, 
благонадежные люди, которые любят свой город, берегут его и своим 
трудом украшают родную землю. Богоявленский храм - это украшение 
нашего града, это духовность наших людей. В храме, простирая руки и 
преклонив колена, мы молимся, чтобы Господь вселил в наши души 
частицу необъятной святой любви, научил нас ненавидеть грех и избегать 
его, любить ближних и прощать друг друга. Мы молим Господа, чтобы Он 
дал нам силы наследовать жизнь вечную и блаженство.   
 От всей души поздравляю всех делателей, кто принимал участие в 
строительстве храма своими средствами, трудом, советом и добрыми 
делами. Также поздравляю всех жителей Усманской земли с великим 
праздником - Рождеством Христовым! Желаю вам уверенности в 
завтрашнем дне, благополучия. Пусть ваша жизнь будет наполнена 
душевным теплом, светом и добротой.  
         Настоятель Богоявленского храма протоиерей Виктор Нечаев. 
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ПРОПОВЕДЬ  

Мы сами определяем свою судьбу, когда 

избираем благословение или проклятие 
 Сегодня мы слышим евангельский рассказ о 
бегстве Иосифа и Пресвятой Девы с младенцем 
Иисусом в Египет (Мф. 1:18-25). В этом рассказе, 
помимо Иосифа, Марии и Иисуса, есть еще одно 
действующее лицо - царь Ирод. Именно от его 
гнева Святое Семейство бежало в Египет, именно 
он стал виновником гибели тысяч неповинных 
младенцев. 
 Первая мысль, которая пришла в голову 
Ироду, когда он услышал о рождении в Вифлееме 
Царя иудейского, - что этот Царь может 
покуситься на его власть. Чтобы избавиться от этой 
опасности, Ирод призывает умертвить всех младенцев от двух лет и ниже в 
Вифлееме и его окрестностях. Об этом в богослужебных текстах 
Православной Церкви говорится: "Безумен муж рече: несть Бог. Иже 
неистовства исполнився конечнаго, христоубийством недугует, разума же 
дерзостию отпад, ко убиению младенец неискусозлобных всего себе вооружи, 
и землю осквернив кровьми". Здесь указана главная причина безумия Ирода 
- для него "несть Бог". Иначе говоря, вся жизнь этого человека проходила 
только в земной перспективе. Для него не существовало Бога, он не боялся 
Его, поэтому для достижения земных целей он не останавливался ни перед 
чем, даже перед страшным злодейством. Об Ироде известно, что он был 
человеком болезненно подозрительным, и эту подозрительность рождала и 
питала его страсть к власти. Он умертвил не только вифлеемских младенцев, 
но и многих преданных слуг и даже собственную жену и сыновей: всех их он 
подозревал в заговоре. Этот иудейский царек I века вошел в историю как 
безумец, который воле Божией противопоставил свои амбиции, свое 
стремление во что бы то ни стало удержаться на царском престоле. 
 Но вот мы видим другого человека, Иосифа. Евангелие говорит о нем 
очень мало. Когда он был уже обручен с Марией, внезапно обнаружилось, что 
"Она имеет во чреве от Духа Святого. Иосиф же муж ее, будучи праведен и не 
желая огласить Ее, хотел тайно отпустить Ее". За этими двумя-тремя фразами 
евангелиста об Иосифе стоит личная драма человека. Несомненно, Иосиф 
был праведен. Но что мог подумать этот человек о своей жене - Той, Которую 
он, как говорится в богослужебных текстах, "взял… от рук священников из 
храма" и от Которой ожидал лишь самого лучшего и светлого, и вдруг узнал, 
что Она беременна. Но во сне ему является ангел и говорит о Марии, что 
"родившееся в Ней есть от Духа Святого". И Иосиф тотчас перестраивает весь 
свой образ мыслей, весь свой образ жизни. С этого момента жизнь его 
целиком посвящена Марии и Младенцу, Который не его сын, но Сын Божий. 
И ради того, чтобы сохранить девство Марии, - ибо мы веруем, что Мария 
осталась Девой и в браке Своем, и мы исповедуем Ее приснодевство, - ради 
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того, чтобы сохранить жизнь Младенца, Иосиф берет на себя роль главы 
семейства. Они бегут от гнева Ирода в Египет, и Иосиф охраняет и защищает 
Марию и Младенца. Позже, узнав о смерти нечестивого царя, они 
возвращаются в Иудею и поселяются в пределах вифлеемских. 
 Таким образом, в прочитанном евангельском отрывке перед нами два 
примера. Один человек живет без Бога, для него не существует ничего, кроме 
его эгоистичных устремлений и желания во что бы то ни стало удержать все, 
чем он в этом мире обладает. Другой человек готов отречься от всего и 
принести в жертву даже свою жизнь за Младенца Христа. 
 Священное Писание говорит нам, что у каждого из нас есть выбор: 
избрать путь жизни или путь смерти, путь верности Богу или путь отречения 
от Него. "Жизнь и смерть предложил я тебе, - говорится во Второзаконии, - 
благословение и проклятие. Избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое" 
(Втор. 30:19). Перед таким выбором иногда оказываются и целые народы. 
Народ иудейский стоял перед лицом Христа. Он мог принять Его как своего 
Спасителя, а мог отвергнуть. И он отверг Его. Но и каждый конкретный 
человек, каждая душа человеческая часто стоит перед выбором, пожертвовать 
ли собою, посвятить ли себя Христу или жить так, будто Бога и вовсе не 
существует. Миллионы людей оказываются перед подобным выбором, и одни 
избирают жизнь, а другие смерть. 
 Скоро, в преддверии Великого поста мы услышим притчу Иисуса о 
Страшном суде, о том, как Господь отделяет "овец" от "козлищ" и одни 
наследуют Царство Божие, а другие - "геенну огненную". Будем помнить, что 
разделение на "овец" и "козлищ" происходит уже в земной жизни. Страшный 
суд начинается уже здесь. И выбор делаем мы сами. Не столько Господь будет 
определять, идти ли нам в жизнь в вечную или в муку вечную, сколько мы 
сами определяем свою судьбу, когда избираем жизнь или смерть, 
благословение или проклятие. 

Епископ Иларион (Алфеев) 
+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

Тропарь 
Рождество Твое, Христе Боже наш, возсия мирови свет разума: в нем бо звездам 

служащии, звездою учахуся, Тебе кланятися Солнцу правды, и Тебе ведети с 
высоты Востока: Господи, слава Тебе. 

Кондак 
Дева днесь Пресущественнаго раждает, и земля вертеп Неприступному 

приносит, ангели с пастырьми славословят, волсви же со звездою 
путешествуют: нас бо ради родися Отроча Младо, Превечный Бог. 

Величание 
  Величаем Тя, Живодавче Христе,  

нас ради ныне плотию Рождшагося от 
Безневестныя и Пречистыя Девы Марии  
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Божий дар 

Крошку-ангела в сочельник 
Бог на землю посылал: 

“Как пойдешь ты через ельник, 
- Он с улыбкою сказал, - 
Елку срубишь, и малютке 

Самой доброй на земле, 
Самой ласковой и чуткой 

Дай, как память обо Мне”. 
И смутился ангел-крошка: 

“Но кому же мне отдать? 
Как узнать, на ком из деток 
Будет Божья благодать?” 

“Сам увидишь”, - Бог ответил. 
И небесный гость пошел. 

Месяц встал уж, путь был светел 
И в огромный город вел. 
Всюду праздничные речи, 

Всюду счастье деток ждет… 
Вскинув елочку на плечи, 

Ангел с радостью идет… 
Загляните в окна сами, -  
Там большое торжество! 

Елки светятся огнями, 
Как бывает в Рождество. 

И из дома в дом поспешно 
Ангел стал переходить, 

Чтоб узнать, кому он должен 
Елку Божью подарить. 
И прекрасных и послушных 

Много видел он детей. –  
Все при виде божьей елки, 

Все забыв, тянулись к ней. 
Кто кричит: “Я елки стою!” 
Кто корит за то его: 

“Не сравнишься ты со мною, 
Я добрее твоего!” 

“Нет, я елочки достойна 
И достойнее других!” 

Ангел слушает спокойно, 

Озирая с грустью их. 
Все кичатся друг пред другом, 

Каждый хвалит сам себя, 
На соперника с испугом 

 

Или с завистью глядя. 
И на улицу, понурясь, 

Ангел вышел… “Боже мой! 
Научи, кому бы мог я 

Дар отдать бесценный Твой!” 
И на улице встречает 
Ангел крошку, - он стоит, 

Елку Божью озирает, -  
И восторгом взор горит. 

Елка! Елочка! – захлопал 
Он в ладоши. – Жаль, что я  
Этой елки не достоин 

И она не для меня… 
Но снеси ее сестренке, 

Что лежит у нас больна. 
Сделай ей такую радость, -  
Стоит елочки она! 

Пусть не плачется напрасно!” 

Мальчик ангелу шепнул. 

И с улыбкой ангел ясный 
Елку крошке протянул. 

И тогда каким-то чудом 

С неба звезды сорвались 
И, сверкая изумрудом,  

В ветви елочки впились. 
Елка искрится и блещет, - 

Ей небесный символ дан; 
И восторженно трепещет 
Изумленный мальчуган… 

И, любовь узнав такую, 
Ангел, тронутый до слез, 

Богу весточку благую,  
Как бесценный дар, принес. 

Ф. Достоевский 
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 Рождество Христово! Радостный, светлый, любимый 
праздник! Давайте, друзья, вознесемся мыслями своими в 

Вифлеем, простим все огорчения и обиды и полетим в 
светозарную пещеру, туда, где, окруженный Ангелами, лежит в 

яслях маленький Христос. Торжественная святая тишина царит в 
Божием небе и на земле. 

 В эту ночь Небо соединилось с землей, и весь мир замер. 
Святой покой Великой Ночи озаряет яркая звезда. Она освещает 
темный мир, которому родившийся Христос дарует вечную 

жизнь. По горам, холмам, долинам, лесам, городам и весям 
разлита тихая радость. 

 Давайте и мы поспешим к Спасителю мира, чтобы со 
светлым, открытым сердцем войти в таинственную пещеру, где 

мрак ночи превращен Божественным Младенцем в сияющий 
день. Воскликнем вместе с Пречистой Девой Марией, со святым 

Иосифом, с Божиими Ангелами, простодушными пастухами и с мудрыми волхвами: "Слава 
Тебе, Спаситель наш! Ты пришел украсить наши бедные души, Ты пришел дать смысл нашей 

жизни! Слава Тебе, Младенец Христос!" 
 Слышите? Славу Ему поет вся Вселенная: прекрасные звезды, облака, синие моря и 

пустыни, долины, рощи, луга и горы, пташки Божии и звери. Славу Ему воспевают Небесные 
светлые силы и люди. И вместе с Ангелами славят Его все дети земли. 

+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+-+- 
 В этой сказке я расскажу о двух сёстрах Лиде и Наде, которые 

пошли в лес под Рождество Христово! Так вот, начну сказочку... 

Жили-были две девочки. Были у них и мама, и папа. Жили они 

праведно, старались не обижать друг друга. 

 Когда наступило Рождество, попросили они папу с мамой хоть 

один раз сходить в лес одним. Подумали папа с мамочкой и сказали 

сестричкам, что отпустят их в лес. 

- Спасибо! - закричали Лида и Надя. 

 И наступил долгожданный день. Девочки очень рано встали! И 

разбудили всех в доме! Все проснулись. И мама сказала, чтобы они  

    одевались. Когда сёстры оделись, им мамочка дала корзинки и 

благословила на дорогу. Девчонки с громким хохотом вырвались на улицу и побежали к 

калитке. Лида с Надей подбежали к лесу и с великой радостью вошли в него. 

- Ух, ты! - закричали они в два голоса. 

 И, правда. Там было очень красиво. Сугробы почти в рост Лиды и Наде по пояс. 

Девочки так далеко зашли, а уже темнеть начинало.  

 И вдруг Лида увидела лису и побежала за ней. Лида забежала очень далеко и 

потерялась! Она добежала до большой ёлки. На ёлочке сидел филин. Его глаза светились 

как ёлочные игрушки! А у Лиды лежал в корзинке светильник. И Лидуся подумала: 

 «Вот бы и мне повесить хотя бы свой светильник. И как же мне его повесить?». 

Иваница 

Анастасия 2 класс 
 

http://rojdestvo.paskha.ru/children/Rasskazhi_i_narisu/Deti_o_Rozhdestve/Rozhdestvenskie_rasskazy/Ivanica_AnastasiJa_2_klass_/
http://rojdestvo.paskha.ru/children/Rasskazhi_i_narisu/Deti_o_Rozhdestve/Rozhdestvenskie_rasskazy/Ivanica_AnastasiJa_2_klass_/
http://rojdestvo.paskha.ru/children/Rasskazhi_i_narisu/Deti_o_Rozhdestve/Rozhdestvenskie_rasskazy/Ivanica_AnastasiJa_2_klass_/
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Пришлось Лиде лезть на дерево. Только 

долезла до нужной ветки и повесила туда 

светильник, как появились лисятки, 

зайчики, белочки и ещё много зверей и 

птиц. 

 Но Надя, потеряв свою сестру, очень 

сильно заплакала. Спустя час она увидела 

белку и подумала: «Может быть, белочка 

отведёт меня к младшей сестре?». И 

побежала за белкой. А белка бежала как 

раз к той ёлке. Когда белка и Надя 

добежали до той ёлки, Наденька увидела и 

свою сестру, и как с неба спускается 

небесный дух. Это был ангел с крестом, 

который был послан от Бога. И уже потом 

все его увидели! А ангел покрыл ёлочку красивыми украшениями, а на макушку поставил 

большую звезду! 

 Когда все попраздновали Рождество, Лида и Надя пошли домой сопровождаемые 

светом звёзд.  

Найдите 10 отличий 

 

Стих-загадка 

Среди зимы – большое торжество.  

Великий праздник – … (Рождество)! 

Его ждут все – от малышей, до пап и мам  

и все нарядные спешат на службу … (в храм). 

Здесь празднично, светло, приятно пахнет ладан,  

Перед иконами горят … (лампады). 
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И, распушив зеленые иголочки  

красуются рождественские … (елочки). 

Чтобы с молитвою прошел сегодня 

вечер,  

Все люди в храме зажигают … (свечи). 

И службе праздничной все радостно 

внимают,  

а после с Рождеством друг друга … 

(поздравляют). 

Здесь торжеством и тайной веет 

отовсюду  

И сердце замирает в ожиданьи … (чуда). 

Ведь чудо всех чудесней в этот день 

сбылось –  

На земле родился … (Иисус Христос). 

 

По какой горке нужно съехать 

мальчику, чтобы догнать  сани? 
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Кто из современной молодежи не 
смотрел фильмы Мортал Комбат, 
кикбоксёр, планета обезьян, др.? 
Известный голливудский актер 
изменил образ жизни. 

 
 

Глубины, которую я нашел в 
православной вере, нет больше 
нигде 

В российский прокат вышел фильм "Иерей-сан. Исповедь самурая" по 
сценарию священника и актера Ивана Охлобыстина. Главную роль в 
картине исполнил известный американский актер 
японского происхождения Кэри-Хироюки Тагава. 
Он сыграл православного священника и после 
съемок принял православие. О своем знакомстве 
с Россией и православием актер рассказал в 
интервью "Интерфакс-Религия".  
 
- Неожиданной стала Ваша роль 
православного японского священника, ведь 
Вы даже не были православным до съемок 
фильма, так как с пятилетнего возраста жили в Америке.  
 
- Что касается роли в фильме, это было неожиданное и в то же время 
долгожданное предложение. Мое прежнее амплуа в Голливуде - роль 
"плохого парня". В фильме, предложенном продюсером Любовью 
Калинской, и снятом по сценарию моего нового друга Ивана Охлобыстина, 
я должен был воплотить образ настоящего христианина. Это по-
настоящему сложно и накладывает большую ответственность. Учение 
Иисуса Христа мне знакомо с самого детства, так как моя мама, японка по 
происхождению, водила нас с братом в христианскую американскую 
церковь, чтобы мы понимали культуру и религию страны, в которой живем.  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BB%D0%B0%D0%BD%D0%B5%D1%82%D0%B0_%D0%BE%D0%B1%D0%B5%D0%B7%D1%8C%D1%8F%D0%BD_(%D1%84%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%BC,_2001)
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В ноябре 2015 года актёр 

принял православное 

крещение в Москве в храме в 

честь иконы Божией Матери 

«Всех Скорбящих Радость» с 

именем Пантелеймон. 

Таинство совершил 

митрополит Волоколамский 

Иларион (Алфеев). 

 
- Как состоялось Ваше знакомство с Россией и православием?  
 
- Первый раз я побывал в России в 2001 году. В общей сложности я 
приезжал сюда семь или восемь раз. Но только на съемках фильма "Иерей-
сан. Исповедь самурая" я понял, что такое Матушка-Россия. Ведь мы жили 
в деревне, общались постоянно с настоящими русскими людьми.  
 
Я был очень вдохновлен и поражен тем, какие вы - русские - на самом деле: 
сильные, стойкие, настоящие воины. Я почувствовал, что на каком-то 
глубинном уровне связан с Матушкой-Россией, я хочу быть ее частью.  
 
Решение стать православным было принято мной не так давно. Но думал я 
об этом очень долго - я всю жизнь искал себя, свое место в этом мире. 
Когда мы только переехали в Америку в раннем детстве, мы с родителями 
приняли христианство. Я с детства ходил в воскресную школу с братом. 

Однако в американском христианстве 
больше формы. Я же всю жизнь искал 
сути, содержания. Той глубины, которую я 
нашел в православной вере, нет больше 
нигде. Я только сейчас, в свои 65 лет, 
чувствую, что обрел свое, правильное 
место. Получается, что формально выбор 
я сделал не так давно, но всю свою жизнь 
потратил на то, чтоб прийти к нему.  
 
- Вы приняли решение креститься в 
православной вере, которое совершил 

глава синодального Отдела внешних церковных связей митрополит 
Волоколамский Иларион в московском храме в честь иконы Божией 
Матери "Всех скорбящих радость", с именем Пантелеимон. Почему 
выбрали этого святого своим небесным покровителем?  
 
- Я подошел к этому очень осознанно, с большой ответственностью. Ведь 
до того, как я начал активно сниматься в Голливуде, я сам был целителем. 
У меня и сейчас есть своя собственная дыхательная практика, которая 
помогает оздоровиться и вернуть жизненный 
тонус. И меня очень вдохновил святой 
Пантелеимон, который именем Господним 
лечил людей, помогал им справиться со 
своими бедами. И я понял, что оздоровиться 
физически можно только в том случае, если 
ты духовно здоров. Никак иначе. А такое 
духовное лечение невозможно вне Церкви, 
вне веры.  
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- В процессе съемок Вам удалось познакомиться с российскими 
актерами Иванов Охлобыстиным и Петром Мамоновым. Что Вам 
особенно заполнилось из общения с ними?  
 
- Меня поражает в русских людях глубина души. Они очень отличаются от 
той американской модели мышления, к которой я привык. У русских и 
японцев очень близки духовные начала, сердца наши очень похожи. Это 
потому, что у вас такая история и что душа лежит в основе вашей культуры. 
В американской культуре этого нет. Когда я говорю так, я вовсе не хочу 
обидеть американцев. Ни в коем случае. Они тоже очень хорошие люди. 
Однако за четыреста лет стать нацией с по-настоящему глубокой душой 
просто невозможно. А еще я был невероятно удивлен, что Иван 
Охлобыстин, оказывается, священник. Я понял, что русский человек 
настолько многогранен и безграничен, что я обязательно хочу приблизиться 
к этой культуре как можно ближе.  
 
- В каких святых местах удалось побывать за время съемок и 
презентации фильма?  
 
- Мне удалось побывать в Новом Иерусалиме, и это произвело на меня 
большое впечатление. Я своими глазами увидел, насколько святые места 
важны русскому человеку, насколько вы глубоко чтите свою веру. Я 
понимаю теперь, почему русских уважает весь мир. Люди с таким сердцем, 
с такой верой не могут не вызывать восхищение. Я желаю вам всегда 
оставаться собой, быть верными своей культуре и православию. Это 

делает вас невероятно сильными людьми.  

Патриарху Кириллу понравился фильм "Иерей-сан" Культура 23 декабря, 
17:25 UTC+3 В российский прокат картина вышла 26 ноября МОСКВА, 23 
декабря. /ТАСС/. Фильм "Иерей-сан" о священнике Японской православной 
церкви, которого после конфликта с мафией отправили служить в российскую 
глубинку, посмотрел и патриарх Московский и всея Руси Кирилл. О своих 
впечатлениях он поделился в среду с подписчиками на своей странице в 
социальной сети "ВКонтакте". "Создатели фильма показали силу 
православной веры, которая духовно объединяет людей поверх их 
национальности и мелких несовершенств, делая их способными преображать 
окружающий мир на началах добра и справедливости", - отметил 
предстоятель, указав, что актер, сыгравший главную роль в фильме, принял 
крещение. "Можно сказать, что именно фильм "Иерей-сан" привел к 
обращению ко Христу Кэри Хироюки Тагавы, ставшего Пантелеимоном. И это 
само по себе дорогого стоит", - подчеркнул патриарх. В российский прокат 
фильм вышел 26 ноября.  

 
 

http://interfax.ru/default.asp
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 Как известно, все неправославные отрицают Предание. На самом же 
деле пользуются им втайне… Пример – баптисты отрицают Предание, 
говорят, что это вымысел людей и не стоит тратить время на него…  
 При этом сами составляют целые таблицы – источники 
информации – и все по Православному Преданию. Аналог – и Библия…  
 Общепринято то, что Библия – церковная книга и толковать Её 
может только тот, кому Она принадлежит – Апостольская Соборная 
Церковь. Но при этом религиозные группы берут Библию и толкуют Её в 
угоду своим учениям… 
 Итак, о Предании – что нам даёт знание Предания? –  

Многие задаются вопросом: "Как умерли апостолы?" 
 Именно Предание открывает нам полноту Божьего Откровения. 
Именно из Предания мы знаем о последних мгновениях жизни святых. 
В баптистских учебных заведениях рассказывают о смерти Апостолов, а в 
их же общинах запрещают читать Предание, т.к. оно неразрывно 
связано с Православием. Но оно неразрывно связано и с первой 
Церковью!!! 
 На основании Предания и Писания мы видим полную картину… 
Итак, - апостолы. Общий взгляд. 
 Пётр, брат Андрея. Служил больше евреям, но посетил Коринф. 
Вавилон, Антиохию и Рим, где и был убит. Во время гонений, начатых 
императором Нероном, Пётр хотел убежать из Рима. Выйдя за ворота города, 
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он встретил Иисуса. Удивлённый Пётр сказал тогда знаменитую фразу: «Quo 
vadis, Domine?» (куда идёшь, Господи?), на что Иисус ответил, что идёт в Рим, 
чтобы Его снова распяли.Пристыженный Пётр вернулся в Рим, где был 
схвачен и посажен в тюрьму где-то на 9 месяцев. После этого он был 
подвергнут бичеванию, а потом распят вниз головой, так как он не считал 
себя достойным умереть так, как умер Иисус.  
 Иаков, сын Зеведея, рыбак из Галилеи, старший брат любимого ученика 
Иисуса Иоанна. Он первый из апостолов, кто ответил за свою веру кровью. 
Около 44 года Ирод, который был поставлен императором Калигулой над 
Иудеей, начал гонения на христиан. Когда Иакова вели на казнь, один 
человек, лжесвидетельствовавший против него, шёл рядом с ним, ожидая 
увидеть его устрашённым. Но, видя его светлое лицо, сам стал христианином. 
За это его осудили на смерть, после чего их обоих обезглавили.  
 Филипп, родом из Вифсаиды Галилейской, был послан миссионером в 
языческие страны Азии. Он путешествовал по Фригии, дошёл до Герополиса, 
где обнаружил, что люди поклоняются большой змее. Он проповедовал им и 
даже убил змею. Разозлив этим жрецов, которые зарабатывали много на 
этом, он был брошен в тюрьму, жестоко избит, а потом распят. Это 
произошло около 52 года.  
 Матфей, родился в Назарете, но жил больше в Капернауме, автор 
первого евангелия. Матфей нес миссионерское служение в Эфиопии. Он 
основал там много церквей и привёл множество людей к Христу. Около 60 
года Матфей был убит мечём.  
 Марк, помощник апостола Петра, автор второго евангелия. Он основал 
церковь в Александрии, потом путешествовал в Ливию, где многих обратил к 
Христу. По возвращении в Александрию, некоторые египтяне, которые 
завидовали его силе, осудили его на смерть. Ему связали за ноги и таскали его 
по улицам города, после чего, окровавленного и разбитого, кинули в 
тюремную камеру. На следующий день он был сожжён.  
 Иаков Алфеев, один из апостолов Иисуса, был миссионером в Египте. 
Там он был осуждён на смерть, его распяли, а потом его тело было 
перепилено пилой.  
 Матфий – был избран апостолом вместо Иуды Искариота. Традиция 
говорит, что он проповедовал в Иудее, был убит в Иерусалиме. Его побили 
камнями, а потом обезглавили.  
 Иуда, сын Иакова. У него было 3 имени: Лука его называет Иуда, 
Матфей – Левий, а Марк – Фадей. Он был миссионером в Эдессе, на реке 
Евфрат. Там он сотворил много чудес и многих исцелил. Многие пришли ко 
Христу, но это разозлило остальных. Он ушёл дальше проповедовать и был 
убит в Арарате стрелами. 
 Симон Зилот, был ярым националистом, непримиримым врагом 
Римлян. После его призвания Христом он научился любить всех. Он служил 
между евреями, много перенёс, в итоге был распят.  
 Андрей, брат Петра, был родом из Вифсаиды Галилейской. Он 
проповедовал многим народам из Азии, потом перешёл в Грецию, где 
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совершил много чудес. З а проповедь Андрея приговорили к распятию, но он 
попросил, чтоб крест имел форму буквы «Х», чтобы отличался от креста 
Иисуса. Его просьба была выполнена, но для того, чтобы он мучился дольше, 
его не пригвоздили ко кресту, а просто привязали к нему веревками. Он висел 
на кресте в страшных мучениях 3 дня, но всё это время он проповедовал 
людям о любви Христа. Многие уверовали и попросили разрешения у 
губернатора снять его с креста. Губернатор согласился, но когда верёвки 
перерезали, Андрей упал мёртвым на землю. 
 Фома, прозванный Фома Неверный, за сомнения в воскресение Христа. 
Он проповедовал в Персии и дошёл до Индии, где проповедовал брахманам. 
Говорят, что даже царь Гундофорус покаялся. Но успех Фомы вызвал 
недовольство жрецов, и он был убит копьём.  
 Варфоломей, один из 12 апостолов, родом из Канны Галилейской. По 
традиции, Варфоломей проповедовал в Персии, Месопотамии, Египте и 
Армении. Был убит за веру в Албанополисе, в Армении. Точно неизвестно как 
он умер, некоторые говорят что он был распят, другие – что обезглавлен, а 
некоторые – что с него содрали кожу живьём.  
 Лука, врач возлюбленный, автор 3-го евангелия и Деяний Апостолов. 
Сопровождал Павла в некоторых путешествиях. Традиция говорит что он 
прожил 84 года и был убит за Христа.  
 Павел, великий апостол язычников, много пострадал за Христа. Во 
втором послании к Коринфянам он коротко говорит о своих страданиях: 
…Я гораздо более был в трудах, безмерно в ранах, более в темницах и 
многократно при смерти.  
 Иудеев пять раз дано мне было по сорока ударов без одного; 
три раза меня били палками, однажды камнями побивали, три раза я терпел 
кораблекрушение, ночь и день пробыл во глубине морской; 
(Второе послание к Коринфянам 11:23-25) 
Он предстал перед Нероном, и был осуждён на смерть через обезглавливание 
около 64 года. 
 
 

 
 
 
 

http://vk.com/photo28990702_393705003
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  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я :  
Дорогие братья, сестры, друзья! 

Убедительная просьба – не использовать «Успенский Вестник» в хозяйственных 
целях! Прочитав, подарите её близкому человеку! 

Вы можете внести свой вклад в развитие «Успенского Вестника».  

 (конт. тел. 2-38-35,     8-920-249-55-90    Zanin_alex@mail.ru) для их публикации. 

Сайт Храма - http://usmanblag.ortox.ru/  

Электронную версию Вестника Вы можете скачать на 

сайте http://usman48.ru/ , в рубрике «газеты». 

Ресурсы для чтения Вестника – сайт Липецкой митрополии - 

http://mitropolia-lip.ru/ ; 

сайт Усманского района - http://usman48.ru/. 

             
     
 

Служба совершается каждый день в 0730 и в 1600.В субботу в 1500 – акафист. 
Воскресная школа в воскресение: для молодежи – в 1130; для взрослых - 1500.  

Беседы с восприемниками (крёстными) в Успенской церкви – каждое 
воскресение в 1400 

 

Над выпуском работали:  Иерей Алексий Занин, Марина Яицких.      

Редакционный совет:  благочинный Усманского церковного округа протоиерей Олег 
Парахин, настоятель Богоявленского Храма протоиерей Виктор Нечаев, иерей 
Алексий Занин        Тираж  200 экз.  
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